

Schulbrief

4. Sonderausgabe - Ergänzung 2020/2021



Montag, 1. März 2021

Liebe Schülerinnen und Schüler der MSS 12,
liebe Eltern,

unsere Zeit ist so schnelllebig, dass der Schulbrief, der heute auf der Homepage erschienen ist, bereits einer Ergänzung bedarf.

Die Stadt Landau hat beschlossen, alle Klassenräume mit einer Abluftanlage auszustatten, die vom Max-Planck-Institut für Chemie in Mainz entwickelt und an einer Mainzer IGS erstmals getestet wurde. Am OHG wurde die Anlage in den vergangenen Wochen probeweise in drei Räumen eingebaut und unter wissenschaftlicher Begleitung durch die TU Kaiserslautern getestet. Die Ergebnisse, die seit letzter Woche vorliegen, sind so ermutigend, dass die Stadtspitze entschieden hat, die Anlagen in allen Klassenzimmern an den Landauer Schulen einzubauen.

Ich möchte an dieser Stelle Herrn Jung danken, einer der Elternsprecher der 7C, der den gleichen Vorstoß bereits in einer SEB-Sitzung im letzten Jahr thematisiert hat. Viele Schulen und viele Elternvertretungen sind bei den Verantwortlichen der Stadt vorstellig geworden, auch wir, weshalb letzten Endes am OHG die Testung bewilligt wurde und nun auch zu einer großflächigen Umsetzung führt.

Der Einbau in den Klassenräumen der Klassen 5 & 6, das sind bei uns die Räume 002,003,307, 305,202,203 und 208 soll **noch in dieser Woche** erfolgen, so dass der Schulstart bereits am Montag mit den Anlagen beginnen kann.

Die Stadt bittet die Schulgemeinschaften um Mithilfe, da der Einbau durch Firmen in dieser kurzen Zeit nicht machbar ist.
Deshalb meine Bitte an Sie:

Falls Sie in dieser Woche prinzipiell Kapazitäten haben, uns bei der Installation zu unterstützen, bin ich für eine Rückmeldung sehr dankbar. Bitte informieren Sie mich unter flnjoc@msg-landau.education oder rufen im Sekretariat unter 06341/92310 an.

Voraussetzung ist nicht ein überdurchschnittliches handwerkliches Geschick. Die Stadt hat das THW eingebunden, deren Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter am OHG die Pilotanlagen begutachten und am morgigen Dienstag, 2. März, eine weitere

Anlage einbauen werden. Mit diesen Erfahrungen sollen die Kolleginnen und Kollegen des THW die Schulen beim Einbau unterstützen. Ich hoffe sehr, dass das Versprechen, die Materialien bis dahin zu liefern noch im Laufe der Woche gehalten werden kann.

Natürlich ist uns bewusst, dass Sie nicht für den kompletten Zeitraum bis Freitag Ihre Unterstützung zusagen können. Ich würde Sie dann, sobald die Daten bekannt sind, kontaktieren und versuchen, eine Gruppe von 3 Personen je Klassenraum zusammenzustellen, unterstützt durch einen Sachkundigen des THW. Natürlich sind die Hygienemaßnahmen hier eine große Herausforderung. Das Ergebnis, eine über 90 %ige Verringerung der Aerosole zu erreichen, kann aber eine ebenso große Motivation sein, das Projekt zeitnah umzusetzen.

Hier finden Sie die Links der Pressemitteilung der Stadt:

[Landau will Abluftanlagen für alle Schulen: 500 Schulräume sollen mit »Mainzer Leichtbauvariante« ausgestattet werden - Spenden und Sponsoring für Finanzierung notwendig / Stadt Landau](#)

und, um einen Eindruck zu gewinnen, eine Bauanleitung der Firma Hornbach:

[Abluftanlage für Klassenzimmer bauen | Anleitung von HORNBACH](#)

Ein Bild aus dem OHG:



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler der MSS 12,
nun hoffe ich, dass Sie uns bei dieser sehr kurzfristig angesetzten Aktion unterstützen können!
Im Voraus schon jetzt vielen Dank!

Jochen Flohn, Schulleiter